



Am Samstag den 06.10. ist es wieder soweit, die MTG Mannheim Abteilung Triathlon macht mit ihrem **STAR CROSS** Rennen den Auftakt zur Cyclocross-Saison 2018/19 in der Rhein/Neckar Region. Wie jedes Jahr gibt es auch 2018 wieder viele interessante und attraktive Cyclocrossrennen aller Kategorien und Leistungsklassen. Sowohl Lizenz- als auch Jugend- und Hobbyfahrer kommen auf ihre Kosten. Es erwartet Euch ein attraktiver Kurs, spannende Rennen, top Verpflegung und viel Spaß! Das erste Rennen startet um 13:00 Uhr.

Zusätzlich wird das **Kinderhospiz Sterntaler** ab 10:00 Uhr parallel einen Spendenlauf auf der MTG Rundbahn veranstalten, wo für einen guten Zweck km gesammelt werden können. Auch **Joey Kelly** wird für die Sterntaler vor Ort sein und die eine oder andere Runde mitlaufen!

Alle weiteren Informationen findet ihr hier:



Wir unterstützen:



STAR CROSS Rennen

Geschrieben von: Matze Herden - Aktualisiert Freitag, den 05. Oktober 2018 um 09:48 Uhr
